



**Nombre de alumnos: Yeison Morales
Garcia**

**Nombre del profesor: María de los
Ángeles Venegas Castro**

**Nombre del trabajo: concepto y
evolución**

Materia: Medicina Social

Grado: 9° cuatrimestre

Grupo: B

Comitán de Domínguez Chiapas a 22 de MAYO de 2020

¿EXPLICA QUE ES EL FUNCIONALISMO?

El funcionalismo es un sistema que tiende al auto preservación, es evitar o resolver la disfunción que traduce un problema generado por el conflicto entre intereses, expectativas, etc. En la concepción funcionalista no existe propiamente un devenir histórico que se manifieste en las transformaciones que sufren las sociedades sino una situación dada a la que hay que adaptarse.

lo que lleva a cabo a través del adecuado funcionamiento de sus componentes (clases sociales, instituciones, diversos grupos y demás factores sociales). Existe toda una serie de tareas y de "roles" o papeles a desempeñar, en interacción continua.

DEFINE LOS CONCEPTOS SALUD Y ENFERMEDAD

La salud es un estado de completo bienestar físico, mental y social y no solamente en la ausencia de enfermedad. La posesión del mejor estado de salud que se es capaz de conseguir constituye uno de los derechos fundamentales de todo ser humano, cualquiera sea su raza, religión, ideología política y condición económica social.

La enfermedad es una parte más de la salud, y de la vida en general. Es imposible evitar la enfermedad dentro del proceso biológico, como parte natural de la interacción del individuo con el mundo que le rodea, tanto a nivel ambiental como en el contacto con otros seres humanos, animales, y materias en general.

EXPLICA LOS CUATRO FACTORES QUE DETERMINAN LA PARADOJA DE LA SALUD.

Los cuatro factores hablan sobre la salud en lo que ayudando durante este tiempo y como han avanzado, uno de ellos es sobre médico-sociales ya han aumentado la prevalencia de los trastornos como por ejemplo crónicos-degenerativos ya que estos se han desarrollado más en lo que es en la sociedad médica en donde atribuye en cuidar la salud de las personas por ejemplo llevar una dieta balanceada en donde nos podamos nivelar sobre nuestra salud es algo importante que ellos hacen para nosotros ya que al fumar para muchas personas es un ámbito que la verdad nos causa mucho daño en eso es preocupante por el estado de nuestra salud ya que va empeorando año tras año.

DE ACUERDO A LA ANTOLOGIA EXPLICA CUALES SON LOS TRES RETOS A CUMPLIR POR LA MEDICINA SOCIAL.

Primero es que expulsan decididamente la profilaxis para así poder alcanzar resultados superiores en la lucha por la salud y la enfermedad. Segundo mejorar la racionalidad y la eficiencia pública y de hacer nuevo indicadores y buscarlos de nuevo en donde el envejecimiento de la población que será consecuencias por programas preventivos. Tercero es poner en práctica las formas novedosas de asistencia de la población desarrollando la atención primaria.

¿CUÁL ES EL PAPEL DE UN TRABAJADOR SOCIAL EN ESTOS RETOS A NIVEL DE SALUD PUBLICA?

Unos de los retos del T.S se encarga de informar a la población a ayudarlos a desempeñar un papel muy importante ya que informa teórico y practica y técnicas de la salud, la medicina social se relaciona mucho con el trabajador social ya son humanista, gestores, orientador. Hace el movimiento de la creación del sistema social de protección de la salud. Como decimos nos solo incluye lugares de hospitales, policlínicos, médicos y enfermeras sino que también a todo lo social.

Barragán Solís A. (2008.). A. Vivir con dolor crónico. 2008, de Libros de la Araucaria

Franco S, Nunes E, Breilh J, Laurell C Editors. (1991). Debates en Medicina Social.
s/n, de OPS-ALAMES

Waitzkin H, Iriart C., Estrada A. (2001). Lamadrid S. Social Medicine iLatin América.
S/N, de productivity and dangers facing the major national grupos.